
 

 

  
 

ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA 

 

Genova, 07 dicembre 2021 
                 
Al Signor Presidente  
dell’Assemblea Legislativa 
della Liguria 

 
 
 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

 

 

Oggetto: sulla procedura di VIA sul progetto della linea ferroviaria per il collegamento 
tra il Porto di Genova e il Terzo Valico attraverso il Parco Campasso 
 

 
I sottoscritti Consiglieri Regionali, 

 

Premesso che: 

in data 14 gennaio 2021 è stata richiesta, da RFI, l’attivazione della procedura di screening/verifica 

di assoggettabilità alla VIA ai sensi dell’art. 19 del D. Lgs. 152/2006 e ss.mm.ii. sul progetto della 

linea ferroviaria per il collegamento tra il Porto di Genova e il Terzo valico attraverso il Parco 

Campasso, (tratta Bivio Fegino – ex Bivio S. Limbania) ed è attualmente all’esame presso il 

Dipartimento Ambiente- Settore Valutazione di Impatto Ambientale; 

in data 26 marzo 2021 è stata presentata un’interrogazione ad oggetto "Adeguamento 

del collegamento ferroviario bivio Fegino-Parco Rugna /Bettolo Via Campasso" in cui si chiedeva 

alla Giunta se non ritenesse necessario attivare il procedimento di Valutazione di Impatto 

Ambientale per:  

 una maggiore informazione sul progetto nei confronti della cittadinanza coinvolta e delle 

istituzioni (municipi ed amministrazione comunale) e sulle ricadute territoriali comprese quelle 

dei cantieri; 

 una più approfondita valutazione delle problematiche ambientali create dalla realizzazione 

dell’opera; 

 un esame sulle conseguenze possibili dell’eventuali alternative che prevedano diversi percorsi; 

lo svolgimento di un'inchiesta pubblica ai sensi dell’art. 24 bis del D. Lgs. 152/2006. 

 

Considerato che a seguito delle istanze presentate anche dal territorio attraverso i Comitati di 

cittadini e del Municipio, è stata avviata la VIA sulla realizzazione dell'opera; 

 



 

 

Tenuto conto che ad oggi sono trascorsi nove mesi dall'attivazione della procedura e non è stato 

dato alcun riscontro del risultato della procedura  

 

Considerato che le preoccupazioni del territorio rispetto agli impatti dell'opera sono sempre 

presenti e l'attesa comincia ad essere eccessivamente lunga 

Interrogano il Presidente e la Giunta 

per sapere a che punto è la procedura di VIA in oggetto rispetto alla successiva possibilità di 

produrre eventuali osservazioni. 

 

 

 

 

 


